

8月に1歳を迎えるBabyをご紹介！



Birthday
8/1

ひろなか いちか
廣中 一翔 くん

(幸町 廣中 正明さん・千代里さん)

はじめまして。ひろなか いちかです。
皆さんからはお姉ちゃんソックリだねって
言われます😊
たくさん遊んでくれるお姉ちゃん大好き♥
モリモリ食べて、たくさん遊んで、イタズ
ラもしちゃうけど、毎日元気！元気！な僕
をよろしくをお願いします💎

1歳を迎える赤ちゃんを
募集しています！

『baby face』では掲載するお子さんを募
集しています。掲載を希望される方は、誕
生月の前月5日までに保健福祉課保健師ま
でご連絡ください。なお、希望者多数の場
合はこちらで抽選させていただきますこと
をご了承ください。



ご結婚♥

♥おめでとうございます



富富士 石田 琢也 さん
永代町 相澤 唯 さん

Pick Up Topics

コロナ禍で日々奮闘する人たちを
応援したい～佐呂間高校～

佐呂間高校では生徒会の取り組みとして、「コロナと闘う人たちを応援したい」という思いをこめた応援垂れ幕を作成し校舎に掲げました。生徒たちは、自分たちの未来への希望や、姉妹都市パーマ市との交流に馳せる思い、医療従事者の皆さんへの感謝などを学年毎に表現しました。



今月のひとりごと

今月号は、水遊びでハイテンションな浜佐呂間保育所の子どもたちを表紙にしました。子どもたちは、水鉄砲やじょうろに水を汲んでは走り回るというのを繰り返して、暑さなんてお構いなしで常にエンジン全開。子どもたちの余りの元気の良さに圧倒されてしまいました。イベント・行事がなくなり撮影する機会が激減した中で、久しぶりに子どもたちの笑顔を見ることができて、心の底から癒されました。子どもの笑顔って偉大だ!! (中原)